

RAPPORT SUR LE DON DE 8000 dollars

L'Association Jambobuhimba a offert 8000 dollars pour aider directement les familles en difficulté. Chaque famille devrait recevoir 100 dollars pour faire un petit commerce. Le donateur veut que cet argent roule pendant un temps suffisamment long.

Choix des bénéficiaires

La grande difficulté était de faire le choix de ces familles tellement le nombre des démunis est grand. Les critères de choix ont été alors établis : 1) être démunis c'est à dire de condition modeste et 2) être capable de faire du commerce. Grâce à l'aide de certaines mamans, j'ai pu identifier certaines qui réunissent ces conditions. Nous avons alors choisi 80 Mamans. Ces mamans ont été très contentes. Nous avons alors commencé par des entretiens réguliers avec elles pour leur montrer la volonté du donateur. Cet argent n'est pas à consommer mais plutôt à faire travailler. Elles achètent, elles vendent et elles mangent les intérêts. Pour les stimuler à travailler, nous avons ensemble décidé un système. Chaque samedi chaque bénéficiaire remet 10.000 Francs. Après 20 semaines, quand celle qui réunit 200.000 Francs, on le lui remet. Et on recommence. L'argent est pour elle. On a alors regroupé les mamans dans des groupes des 10. Les 10 doivent s'entraider par des conseils. Chacune des mamans nous a aussi dit ce qu'elle fera comme commerce. Plusieurs vendent des vivres dans des petits marchés et de la bière locale à la maison. Chaque Groupe a une cheftaine et une caissière. Ces deux nous aident à récolter les cotisations.

Début des activités

Le 1^{er} février les mamans ont reçu cet argent. Chacune 100 dollars soit 200.000 Francs congolais. Elles devaient commencer les activités le 2 février. Malheureusement le 2 février il y a eu des journées villes mortes à la suite de la guerre civile qui prévaut dans notre région. Pendant presque dix jours on n'a pas travaillé. Les routes et les sentiers étaient paralysés. Si on osait aller faire des activités, on perdait tout ce qu'on a. Les mamans ont alors commencé à travailler cette semaine. À la fin de la semaine, on va voir si la stratégie que nous avons instauré marche.

Bref. 80 Mamans et donc 80 familles ont reçu chacune 100 \$ ce qui fait 8000 \$. En annexe quelque photos de ces mamans lors des entretiens et le jour de la remise de l'argent. Chaque deux semaines on vous dira comment ça évolue.

Dans la situation que nous sommes entrain de vivre ce geste de Jambobuhimba est une grande assistance – une aide de grand prix. Plusieurs familles vivent, passent des journées entières sans emploi, sans argent, sans nourriture. Trouver même 4000 Francs pour avoir un repas modeste reste une utopie pour plusieurs. On comprend que pour eux recevoir 200000 Francs est un geste inoubliable. Un capital.

Merci de grand coeur à Jambobuhimba et à tous les donateurs.